

**Premières rencontres – échanges
de Trait d'Union Rhône-Alpes
au Mercure Lyon Charpennes
le 16 décembre 2005**



Monsieur le Président,
Cher Gérard Péliisson,

C'est toujours un grand honneur et un véritable plaisir de vous accueillir pour nos rencontres Trait d'Union Accor.

L'association regroupe à ce jour près de 700 adhérents. Notre objectif est d'arriver à 1.000 adhérents. Je compte sur chacun d'entre vous pour parrainer une personne.

Je vous remercie très chaleureusement d'être venu jusqu'à Lyon pour passer cette soirée avec nous ; Lyon accueille maintenant l'antenne Rhône-Alpes de l'Association, animée par Marc Tachon.

Depuis les événements de cet été, nous n'avions pas souhaité débattre de la situation du Groupe au sein de notre Association.

Maintenant que le Groupe travaille à nouveau dans le calme et la sérénité, nous sommes très intéressés par les informations que vous pourriez nous donner sur votre vision du Groupe et sur son avenir.

Nous croyons savoir que, même si vous prenez un certain recul par rapport à Accor, qui va être dirigé par Gilles Péliisson, vous resterez très attentif à son développement, notamment dans les zones géographiques que vous aimez particulièrement, comme l'Afrique et le Moyen-Orient.

C'est donc toujours avec un grand intérêt que nous écouterons vos analyses sur les perspectives de croissance du Groupe hors de nos frontières.

Permettez moi, cher Gérard Péliisson, de vous souhaiter, au nom de tous les adhérents de l'Association Trait d'Union Accor, d'excellentes fêtes de Noël et de vous adresser tous nos vœux pour cette nouvelle année qui constituera, nous n'en doutons pas, un très grand « cru » pour Accor.

Merci encore pour l'amitié que vous nous faites par votre présence et très bonne soirée à tous !

*Discours de Louissette Huet Tocny
Présidente Fondatrice*

Très belle soirée au Mercure Charpennes Lyon pour une première de Trait d'Union : l'inauguration de la nouvelle antenne Rhône-Alpes, après le Grand Sud, le Sud-Ouest et le Nord. Beaucoup de monde et un agréable équilibre entre actifs et retraités.

Gérard Péliisson était l'invité de Trait d'Union Rhône-Alpes. L'équipe d'animation de Trait d'Union était représentée par Louissette Huet Tocny, Claude Moschéni, Evelyne Chabrot, Pierre Viandaz, Président de l'antenne Grand Sud et Louis Deretz, Président de l'antenne Nord.



Cette première réunion Trait d'Union Rhône-Alpes fut l'occasion de mettre à l'honneur trois fidèles Directeurs qui ont marqué, par leur travail, leur rayonnement intérieur et extérieur, leur professionnalisme et leurs qualités humaines, la présence hôtelière Accor en Rhône-Alpes.

C'est ainsi que Georges Laffont, Yves Péliisse et Marc Tachon ont reçu des mains de Gérard Péliisson la médaille du travail.

Tous trois ont été vivement applaudis et félicités par la nombreuse assistance.





L'Association Trait d'Union Accor remercie la Direction de la Communication pour les agendas 2006 offerts à chaque participant.



Je vous souhaite la bienvenue au Mercure Lyon Charpennes.

Comme Louisette Huet Tocny, Présidente de Trait d'Union, vient de le dire, j'ai le plaisir de vous annoncer aujourd'hui la naissance de Trait d'Union Rhône-Alpes auquel il convient d'ajouter maintenant l'Auvergne et la Suisse !

La présence de Gérard Pélisson à ce baptême me laisse à penser que cette association démarre dans la vie sous les meilleures auspices, d'autant plus s'il en accepte le parrainage... avant tout en qualité de lyonnais. Bien entendu cette création s'est faite sous l'impulsion de Louisette Huet Tocny et de Claude Moschéni.

Je profite de la présence de nombreux « régionaux » ce soir : il nous faudra constituer une petite équipe pour faire vivre cette association. Même s'il y a déjà quelques volontaires, Gérard Delettre et Marcel Chevally par exemple, la liste n'est pas close (je signale qu'il n'y a pas de rémunération à attendre...).

Voilà. Avant de conclure, je voudrais remercier Monsieur Christophe Bellon, le Directeur qui nous reçoit ce soir. Il a été d'une compréhension et d'une disponibilité totales doublées d'une grande efficacité. Merci à Yves Pélisse qui m'a bien aidé dans l'organisation de cette soirée.

Un grand merci à la Présidente pour son assistance de tous les instants. Merci d'être venus si nombreux.

Je vous souhaite une excellente soirée sous le signe de la bonne humeur et de la convivialité. Longue vie à Trait d'Union Rhône-Alpes.

Extrait de l'intervention de Marc Tachon

Marc Tachon remercia les membres de Accor, actifs et retraités, venus pour l'inauguration de l'antenne Rhône-Alpes de Trait d'Union. Il précisa que l'antenne régionale Rhône-Alpes accueillerait bientôt l'Auvergne et la Suisse. Il remercia Pierre Viandaz d'avoir, dès la création de la section Grand Sud, inclus Rhône-Alpes, qui aujourd'hui devient une antenne à part entière. Il se dit très heureux d'en assurer la présidence. Il lança des appels aux retraités et actifs pour l'aider et former une belle équipe Trait d'Union. Il remercia de sa présence Gérard Pélisson à qui il demanda d'être le parrain de Trait d'Union Rhône-Alpes.

Gérard Pélisson dit sa joie d'être à Lyon pour l'inauguration de Trait d'Union Rhône-Alpes. Il s'est réjoui de la progression de l'Association avec les antennes en province et l'accroissement du nombre d'adhérents. Gérard Pélisson, interrogé par Claude Moschéni, parla des événements qui ont marqué le Groupe depuis plusieurs mois. Le Groupe s'est modernisé, le parc hôtelier a évolué, comme il a évolué dans le passé. Mais aujourd'hui, le Groupe a besoin de retrouver une meilleure rentabilité. Le cours de l'action doit remonter, Accor a une moins bonne progression que ses concurrents étrangers. Il faut revenir aux valeurs qui ont été celles du Groupe durant longtemps. Il faut se remobiliser surtout dans l'hôtellerie européenne. Il faut redonner une liberté d'autonomie aux exploitants.

Le Groupe est en bonne position mais il s'agit désormais, au-delà du nombre d'hôtels, d'être plus fort financièrement pour se positionner plus haut mondialement. Gérard Pélisson répondit ensuite aux questions concernant ses fonctions au sein de l'Association des Français à l'Étranger et aussi celles, avec Paul Dubrule, d'ambassadeur du Groupe dans les pays étrangers.

Gérard Pélisson, accompagné de son épouse, partagea avec l'ensemble des personnes présentes, un dîner très Lyonnais, au cours duquel se produisit une pianiste de talent, Gabrielle Glickman.

